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Question Karim Frédéric Marti 
 
Alerte enlèvement 

Alors que notre conseiller aux Etats Didier Burkhalter se démène au niveau fédéral, que fait son 
canton pour appuyer sa démarche? Reste-t-on les bras croisés? Peut-on espérer un embryon de 
réponse avant qu'un nouveau drame n'éclate? Aux yeux du groupe UDC, il semble que peu de 
choses seraient nécessaires à l'aboutissement d'un vrai système sécuritaire, bien moins onéreux 
que la perte d'un ou de plusieurs êtres humains. 

Cosignataires: D. Calame, B. Wenger, J.-Ch. Legrix et R. Tschanz. 


